



Santa Cruz de Tenerife, 29 de agosto de 2024

-COMUNICADO DEL PRESIDENTE

-Traslado del gimnasio a la primera planta

Estimados Socios:

Me complace informarles que el traslado del gimnasio a la primera planta comenzará el próximo lunes, 2 de septiembre. Mientras llevamos a cabo el proceso de reubicación y las adecuaciones necesarias, el gimnasio permanecerá cerrado.

Estimamos que la reapertura será el lunes 23 de septiembre, siempre que no haya ningún contratiempo. Les mantendremos informados tan pronto como la fecha definitiva esté confirmada.

Estamos seguros de que disfrutarán de un espacio más cómodo y funcional. Contaremos con una superficie más amplia para entrenar, excelente ventilación y luminosidad, además de nuevas máquinas más modernas y con mejores prestaciones.

Agradecemos su comprensión y paciencia durante este tiempo.

Esperando que esta información sea de su agrado e interés, reciban un cordial y afectuoso saludo.

Atentamente,

Miguel Cabrera Pérez-Camacho